

Samedi 18 janvier 2025
18h30 à COMINES STE MARGUERITE

Dimanche 19 janvier 2025 – 2^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

10h30 (L) Messe animée par « La Croix Musicale »,

Pour les défunts du mois de décembre 2024 : Monique CASTELEYN-WATTEL, Colette DHALLUIN-ENGELS, Ludmila ZICHO-SIKOSEK, Mme le docteur Jacqueline MONIER,
Et pour Pierre D'HONDT, Eloi DELVORDRE, Mr et Mme DEBACKER-DEBUF, les familles VILAIN-CASTEL, les familles VANRULLEN-MORTIER, Mr et Mme DEPIL-DEBACKER, Mme Françoise DELDYCK-LOOSVELD.

Avec notre pasteur Jean-Louis :

Mardi	21 Janvier Comines	Messe à 9 h
Mercredi	22 Bousbecque	Messe à 17h à l'Oratoire
Jeudi	23 Linselles	17h Adoration suiv. messe à 18 h centre past.
Vendr	24 Wervicq-Sud	Messe à 9 h
	Comines	Messe à 18 h

Samedi 25 janvier 2025

18h30 (L) Messe pour Gaston VANOVERBERGHE, Irène et leur fille Annie.

Dimanche 26 janvier 2025 – 3^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

10h30 Messe à WERVICQ-SUD

AGENDA

Pas de réunion programmée

Paroisse N.D. du PARTAGE
Bousbecque – Linselles
www.paroissendlyspartage.fr

19 janvier 2025
2^{ème} Dim. du Temps Ordinaire - C
nddupartage@gmail.com

« Heureux les invités au festin des noces de l'Agneau ».

Isaïe 62, 1-5 Nous pourrions vraiment appeler ce texte :

“Poème d'Amour de Dieu !”

Dès l'origine, Dieu aime l'humanité d'un tel amour que cette révélation de Dieu comme épouse et comme Dieu-Père, n'a pu se faire qu'après des siècles d'histoire biblique. Il fallait découvrir le Dieu-Tout-Autre que l'homme et entrer dans son Alliance. De nombreux prophètes ont développé ce thème des noces entre Dieu et son peuple. Le Bien-Aimé donne des noms nouveaux car nommer c'est reconnaître la personne, lui donner une grande importance.

Isaïe ose ce texte car le peuple est en exil et c'est pour combattre sa désespérance.

Ainsi, tu seras la joie de ton peuple !

Le Ps, 95-96 nous dit : « Proclamez le salut du Seigneur, racontez à tous les peuples sa gloire, à toutes les nations ses merveilles : Chantez la gloire de Dieu ». Allez dire aux nations : “Le Seigneur est roi !”.

Mais le présent n'est pas si facile, Il nous faut tenir bon dans la foi, et témoigner de cette foi à la face des nations.

Saint Paul nous dit (1 Cor, 12, 4-11) : Chacun reçoit le don de la grâce. Par le baptême, nous avons été plongés dans le feu de l'Esprit, un don de Dieu, un vrai cadeau, l'Esprit : quelqu'un, une vraie personne qu'il nous faut annoncer. Et la merveille de la diversité des dons de l'Esprit nous rend capables, chacun à notre façon, de manifester l'Amour de Dieu : notre seule raison d'être !

Pour St Jean (2, 1-11), le premier signe de Jésus à Cana est très important. Jésus participe à un repas de noces. Il ne perd pas de vue sa mission : la fête des noces de Dieu avec l'humanité.

Le projet de Dieu avec l'humanité : un projet d'Alliance !
(Isaïe 62) « Je T'aime d'Amour et je T'épouse »

Geneviève ROUSSEL Extraits de "l'Intelligence des Ecritures"
de Marie-Noëlle THABUT

A NOTER :

VENTE DE GÂTEAUX A LINSELLES :

A la sortie de la présente messe du dimanche 19 janvier les jeunes de l'Aumônerie de l'Enseignement Public organisent une vente de gâteaux pour les aider à financer leur Ch'ti pélé : pèlerinage à Lourdes pour les 4^{ème} et 3^{ème}.

On compte sur vous.

**QUÊTE ORGANISEE PAR L'ORDRE DE MALTE POUR COMBATTRE LA
LEPRE**

Le week-end prochain, samedi 25 janvier, cette quête aura lieu à la sortie de la messe de 18h30 à Linselles.

PRIERE POUR L'UNITE DES CHRETIENS

Seigneur Jésus, qui, à la veille de mourir pour nous, as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un, comme toi en ton Père, et ton Père en toi, fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.

Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage de rejeter ce qui se cache en nous d'indifférence, de méfiance, et même d'hostilité mutuelle.

Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi, afin que, de nos âmes et de nos lèvres, monte incessamment ta prière pour l'unité des chrétiens, telle que tu la veux par les moyens que tu veux.

En toi, qui es la charité parfaite, fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité, dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen.

Abbé Paul Couturier